



# おひさまつうしん



令和7年9月1日（月）

尚徳福祉社会 井荻保育園

猛暑や天候不順の影響で、8月はあまりプール遊びが出来ませんでした。それでもプールに入れる日にはワニ歩きをしたり、水鉄砲をしたり思いきり楽しんでいました。8月の涼しい日に公園へ散歩に出かけた時には、セミの抜け殻を拾い集めて大興奮です。

今月はTシャツ染めをはじめ、踊りやリレーなど運動会に向けての活動が始まります。みんなで力を合わせて成功させる喜びを味わい、一人一人の自信につながるよう配慮しながら、楽しい保育を心がけていきたいと思います。

## 今月のねらい

- 夏の疲れをいやし、気温の変化に応じた生活習慣を心がけて健康に快適に過ごす。
- 友だちと共に目的を持ち、協力し合って活動に取り組み、達成感を味わう。
- 季節の変化や自然を取り入れた遊びを通して、様々な発見を楽しむ。



「セミの抜け殻いっぱいあるね！」



## 夏祭りごっこ大成功！！

例年の夏祭りごっこと趣向を変え、2～5歳のお部屋それぞれにお店が出て、シールラリーで回りました。ホールにはみんなで買った物を食べるイートインコーナーを設けました。当日はたくさんのお客さんがきて大盛況！ギリギリまで恥ずかしがっていた子も、気付けば「いらっしゃいませ！」と大きな声を出し接客も板についてます！お客様になるのもほかのクラスを好きなように回るのが楽しかったようです。思い出に残る夏祭りごっことなりました。



前日にはこんなかわいい  
ポスターも作ってくれました！

## 9月からお箸を使う予定です

子どもたちから「お箸を使いたい！」という声が多く8月から遊びの中でお箸の練習をしています。おうちでも箸を使っている子が多いようで難しい小豆をつまんだりしています。園では「こうした方が持ちやすいよ」などとアドバイスはするのですが指導という形は取らないので、おうちでもお箸の持ち方、使い方を改めて確認していただければと思います。まだおうちでは全くお箸を使っていないというご家庭があれば担任までお知らせください。給食時も選択肢のひとつとして箸を用意し、子どもたちの負担のないよう使っていきたいと思っています。



## 今月の予定

- 3日(木)えいごであそぼう
- 8日(月)身体測定
- 11日(木)歯科健診
- ※9時半までに登園してください
- 12日(金)シャワー終了予定
- 16日(火)大原さん
- 17日(水)えいごであそぼう
- 19日(金)避難訓練（引き取り訓練）
- 25日(木)おばさんず